

Fecha: 23-06-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Noticia general

Título: Personal más autral de la PDI conmemoró el 92º aniversario institucional

Pág.: 2 Cm2: 190,3 VPE: \$ 228.028

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

## Puerto Williams

## Personal más autral de la PDI conmemoró el 92º aniversario institucional

La dotación más austral de la Policía de Investigaciones (PDI) en Chile conmemoró hoy su 92° aniversario con una emotiva ceremonia de izamiento de la bandera institucional. El acto, que tuvo lugar en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena, contó con la presencia de diversas autoridades locales y funcionarios de servicios públicos, destacando la invaluable labor de la institución en esta remota zona del país.

A tempranas horas de este jueves, los cuatro detectives que componen la avanzada de la PDI en Puerto Williams -incluyendo a dos matrimonios de funcionarios-realizaron este solemne acto. Posteriormente, recibieron saludos protocolares de las autoridades pertinentes.

El subprefecto Gabriel Córdova, jefe de Avanzada de Migraciones y Policía Internacional, expresó su satisfacción: "Es muy gratificante poder izar el pabellón institucional en la ciudad más austral del mundo, que es Puerto Williams, y estoy muy agradecido de la confianza y el apoyo de las autoridades".

La unidad policial, asentada en las dependencias de la Delegación Presidencial, cumple funciones cruciales de control migratorio en los tres pasos fronterizos de Isla Navarino: Puerto Williams, Aeródromo Guardiamarina Zañartu y Puerto Navarino. Córdova subravó la importancia de su labor en un contexto de creciente turismo: "Acá es un lugar muy turístico, y este año hay una proyección bastante alta en la recalada, tanto de cruceros como de naves menores. Con la reactivación del cruce entre Ushuaia y Puerto Navarino hay un incremento bastante significativo en el turismo. Los cuatro detectives de esta avanzada, vamos a seguir trabajando arduamente para cumplir la labor que nos encomendaron en Puerto Williams".

La delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, presente en la ceremonia, agradeció la labor de la PDI, institución con más de 40 años de historia en Puerto Williams desde su establecimiento el 29 de octubre de 1984. "Queremos seguir respaldando el trabajo que día a día realizan y ejecutan en nuestra provincia, con especial énfasis en migraciones, pero por sobre todo colaborando en la promoción preventiva de delitos. Vamos a seguir trabajando codo a codo, a pesar de que ya somos de ministerios distintos, del Interior y de Seguridad Pública, pero eso no exenta todos los desafíos que tenemos en común para seguir avanzando hacia una comunidad más protegida y segura en el fin del mundo", sostuvo la máxima autoridad provincial.

La ceremonia también fue el marco para un emotivo reconocimiento. La delegada Calisto entregó un presente al subcomisario Diego Alviña y la inspectora Vanessa Rubio, un matrimonio de detectives que, tras cinco años y medio de destacadas funciones en Puerto Williams, serán trasladados a Tocopilla, en la Región de Antofagasta.

